

## 白熱した試合が続々！ 町長杯争奪親善ゲートボール大会

10月15日、さゆり公園ふれあい広場で町長杯争奪親善ゲートボール大会が開催されました。40回目の開催となった今大会は、町内の老人クラブなどから22チームが参加し、町長杯をかけて白熱した試合が繰り広げられました。試合は予選ブロックと決勝トーナメントによって行われ、芝草チームが優勝の栄冠を手に入れました。【大会結果】優勝＝芝草、準優勝＝下野尻A、第3位＝萱本B、下野尻B



## 生徒たちの思いが詰まった文化祭 西会津中学校 光桐祭

第20回目となる西会津中学校の文化祭「光桐祭」が10月16日に開催されました。今年は「青春を駆け抜けろ ～扉の先にある新たな自分へ～」をテーマに、毎年恒例の合唱コンクールをはじめ、職場体験やアントレプレナーシップ学習などの発表、各学年ごとに企画した演劇などが行われました。会場は盛り上がりを見せ、生徒たちの熱い思いが詰まった素敵な光桐祭になりました。



## 楽しい思い出いっぱいの3日間 西会津高校 西高祭

10月15日から17日にかけて、西会津高校で西高祭が開催されました。初日は野沢民芸品製作企業組合の皆さんを講師に迎え、赤べこの絵付けを体験し、赤べこに込められた願いや模様の意味を学びました。2日目は、伝統芸能である落語や紙切りを鑑賞し、最終日はクラス企画やステージ発表が行われました。大山さゆり太鼓と西高生との共演もあり、多くの来場者の皆さんを楽しませていました。



## 自己ベストを目指して走り抜く 西会津小学校 マラソン記録会

西会津小学校のマラソン記録会が10月22日に行われました。この日のために朝や昼休みの時間に練習を積んできた児童たちは、自己ベストの更新を目指し、ゴールまで全力で走りました。コース沿いには保護者や地域の皆さんだけでなく、こゆりこども園の園児たちも駆け付け、一生懸命に走る児童たちに熱い声援を送っていました。



## 「行動と あなたの気持ちで 変わる未来」 赤い羽根共同募金を引渡し

町内の各学校で集められた赤い羽根共同募金が町へ引き渡されました。11月12日には西会津高校と西会津中学校、11月15日に西会津小学校から代表の児童生徒がそれぞれ町長室を訪れ、町共同募金委員長である薄町長へ募金箱を手渡しました。

児童生徒は登校時に昇降口に立ったり、校舎内を回ったりなどして募金活動を行いました。薄町長は「皆さんが頑張って集めた募金は、福祉活動事業で有効に使わせていただきます」と感謝の言葉を述べました。



▲西会津高校の皆さん



▲西会津小学校の皆さん



▲西会津中学校の皆さん